

Orange, Mardi 12 janvier 2021,

Bonjour à tous les randonneurs,

La reprise de nos randonnées est dynamique, malgré les consignes peu conviviales et les chiffres départementaux, sur la circulation du virus, inquiétants.

La date du 20 janvier sera probablement repoussée.

L'inscription préalable n'est pas dans les coutumes de l'association mais obligatoire dans ce contexte.

Certains randonneurs sont refusés parce que le nombre de 3 groupes de 6 est atteint : j'en suis très contrariée.

Ce nombre est une dérogation obtenue par la Fédé pour l'activité sportive encadrée. Nous ne pouvons aller au-delà au risque de tout perdre.

Je remercie les animateurs qui mènent dans ces conditions.

Ils ne sont pas assez nombreux ni disponibles pour vous proposer plus de randonnées. L'ARPO est demandeur de nouveaux futurs animateurs, et je suis à votre disposition pour en parler.

Certains jours, si un animateur en a la possibilité, effort supplémentaire de sa part, exceptionnel et transitoire, 2 randonnées vous seront alors proposées sur le blog.

Nous avons déjà mis en place de façon pérenne ce doublement le vendredi après-midi.

Très sincèrement, j'espère que nous sortirons très vite de cette crise, les moyens arriveront dans quelques semaines.

Soyez vigilants sur les gestes barrières, portez-vous bien,

Amicalement à tous,

Marie-Frédérique Tiberghien
présidente de l'ARPO
0614280980